



Hallo,

mein Name ist Ben und ich bin drei Jahre alt. Bei mir wurde am 28.02.2017 im Alter von 14 Monaten akute lymphatische Leukämie diagnostiziert.

Nach der Diagnose musste ich mich für einen Zeitraum von 8 Monaten einer intensiven Chemotherapie unterziehen. Anschließend erfolgten 16 weitere Monate Chemotherapie bei mir zuhause. Auch während dieser Zeit musste ich regelmäßig in der Uniklinik bleiben.

Am 28. Februar 2019 hieß es für mich sowie für meine Familie und Freunde Aufatmen, denn die Therapie ist vorüber.

Aber bereits am 19. März kam der Schock für mich und alle anderen, denn der Blutkrebs war wieder zurück. Aufgrund dieser Situation ist für mich nun eine Knochenmarktransplantation unumgänglich.

Seit dem 24. April kämpfe ich nun zusätzlich gegen eine schwere Infektion in meiner Lunge die diese in die Knie zwingt.

Wir helfen Ben!
Helfen Sie auch und unterstützen Ben (3) bei seinem Kampf gegen die Leukämie

Wir helfen Ben!
Thomas Eulenpesch
Boschstraße 16
47533 Kleve
Telefon 02821 - 7907974
www.wir-helfen-Ben.de

Online-Spenden:
www.wir-helfen-Ben.de/spenden

Spendenkonto
Sparkasse Rhein-Maas
Kontoinhaber: Wir helfen Ben
IBAN: DE07 3245 0000 1030 3393 68
BIC: WELADED1KLE



Wir helfen Ben!
Helfen Sie auch und unterstützen Ben (3) bei seinem Kampf gegen die Leukämie

www.wir-helfen-Ben.de

Was ist Leukämie?

In Deutschland erkrankt durchschnittlich alle 45 Minuten ein Mensch an Leukämie. Hierunter befinden sich viele Kinder und Jugendliche wie Ben. Bei Leukämie, auch als Blutkrebs bezeichnet handelt es sich um eine bösartige Erkrankung der weißen Blutkörperchen.

Diese Erkrankung hat Ihren Ursprung im Knochenmark. Daher ist für viele Patientinnen und Patienten so wie für Ben die Übertragung von Stammzellen die einzige Möglichkeit die Erkrankung zu heilen.

Zu den häufigsten Krankheitszeichen zählen dabei unter anderem:

- ☉ Blässe
- ☉ Vergrößerung der Lymphknoten (meist an Hals und Leisten)
- ☉ Vergrößerung von Milz und Leber
- ☉ Punktförmige Einblutungen in die Haut sowie blaue Flecken

Stammzellspende

Jeder zwischen 18 und 55 Jahre kann Stammzellspender werden, sofern er nicht an einer schweren Erkrankung leidet oder stark übergewichtig ist.

Eine Registrierung kann einfach über einen Abstrich der Mundschleimhaut mittels Wattestäbchen erfolgen. Weitere Informationen hierzu finden Sie auf unsere Webseite.



Unterstützung für Ben und seine Familie

Die Erkrankung von Ben ist für ihn und seine Familie eine große Herausforderung. Auch, wenn die Behandlung in der Uniklinik von der Krankenversicherung getragen wird, kommen auf die Eltern von Ben regelmäßig Kosten zu, die nicht von der Krankenversicherung übernommen werden.

So können Sie Ben und seine Familie unterstützen

- ☉ Spenden helfen, dass die Familie die Kosten, die nicht durch die Krankenkasse getragen werden, gedeckt werden können. Hierdurch werden unter anderem spezielle Kleidung, die Ben während der Therapie im Krankenhaus benötigt aber auch die Fahrtkosten finanziert, sodass beide Elternteile und auch weitere Familienmitglieder täglich in der Uniklinik sein können.
- ☉ Stellen Sie Dienstleistungen, die zur Unterstützung der Aktion "Wir helfen Ben!" beitragen bereit wie beispielsweise den Druck von Infomaterial oder die Veröffentlichung von Informationen in Presse und Medien
- ☉ Wirken Sie als Botschafter und Multiplikator für die Aktion "Wir helfen Ben!" und berichten Sie Ihren Freunden, Bekannten, Verwandten und Arbeitskollegen von der Aktion.

Wir würden uns auch darüber freuen, wenn Sie die Aktion in den sozialen Netzwerken teilen und somit weitere

Spendenkonto
Sparkasse Rhein-Maas
IBAN: DE07 3245 0000 1030 3393 68
BIC: WELADED1KLE